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zu Ihrer Anfrage kann ich Ihnen zu den genannten Fragestellungen folgende 

Informationen geben:  

 

1. Welchen Stand hat der Kauf der Grundstücke von der Deutschen Bahn 

durch die LEG? 

 

3. Ich bitte Sie um eine detaillierte Darstellung des Sachverhaltes und im 

speziellen zur Umsetzung des städtebaulichen Grundsatzvertrages mit 

der LEG bzw. um Nennung von Gründen, falls seit der Beschlussfassung 

durch den Erfurter Stadtrat noch keine nennenswerten Fortschritte bei 

der Entwicklung der ICE-City zu verzeichnen sind. 

 

Mit der DS 0168/14 bestätigte der Stadtrat den Abschluss eines städtebauli-

chen Grundlagenvertrages zur Projektentwicklung durch die Landesentwick-

lungsgesellschaft (LEG). Das Land Thüringen beschloss im selben Jahr mit Ka-

binettsbeschluss die Umsetzung der Maßnahmen zur Projektentwicklung 

durch die LEG Thüringen. Der o. g. städtebauliche Grundlagenvertrag zwi-

schen Stadt Erfurt und LEG wurde am 21.03.2014 abgeschlossen. Die Projekt-

entwicklung liegt damit bei der LEG.  

 

Sowohl die DBAG als auch die LEG berichten kontinuierlich im Rahmen der 

verwaltungsseitigen Abstimmungen über den Verhandlungsfortschritt. Es 

besteht gegenwärtig nicht der geringste Anlass, am Zustandekommen der 

Verträge zu zweifeln. 

 

Entsprechend den Verpflichtungen in § 3 des Vertrages wird die LEG Thürin-

gen darüber hinaus in den zuständigen Ausschüssen des Stadtrates der Stadt 

Erfurt (d. h. im Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt) jeweils zum Jah-

resende über den Entwicklungsfortschritt in nicht öffentlicher Sitzung münd-

lich informieren. 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion Freie Wähler/FDP/Piraten 

im Erfurter Stadtrat 

Herrn Stassny  

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt  

 

 

DS 2349/14 - ICE-City; 

Ihre Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO - öffentlich 

Journal-Nr.:  

 

 

 

Sehr geehrter Herr Stassny, Erfurt,  
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2. Welche Ergebnisse bzw. Erfolge konnte die Beigeordnete für Wirtschaft und Umwelt auf 

der Expo-Real Messe im Oktober in München erzielen bzw. wie war das Interesse und die 

Resonanz von Investoren am Projekt ICE-City Ost? 

 

Die Beigeordnete für Wirtschaft und Umwelt hat den Oberbürgermeister zur Expo-Real Messe in 

München vertreten. Die Beigeordnete knüpfte Kontakte und  führte anschließend mit Interessen-

ten sowie mit der LEG Gespräche zur ICE-City Ost am Counter des Thüringenstandes.  Insgesamt 

ist das Projekt ICE-City Ost auf ein sehr positives Echo gestoßen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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